\* Como José, el hombre bueno y justo, el hombre que amaba a María con todo el corazón, el hombre capaz de descubrir lo que Dios le pedía y de seguirlo a pesar de todas las incertidumbres...

Como María, la mujer sencilla, hija del pueblo, la mujer llena de fe, la mujer atenta a las llamadas y a las promesas de Dios y que se entregó a él con total confianza...

Nosotros, en esta Navidad, con toda la alegría, y con el espíritu muy abierto, celebramos la venida entre nosotros del Hijo de Dios hecho hombre.

El Nacimiento del Señor lo celebramos el día 24, como es tradicional en nuestra parroquia, a las doce de la noche con la "Misa del Gallo"

El día de Navidad, 25 de diciembre y el 1 de enero, el horario de misas es el siguiente:

- mañana: 10, 11, 12 y 13 h.
- tarde, 20 h.

En estos dos días se suprime la misa de las 9 de la mañana.

\*Nuestro Belén: como todos los años tenemos instalado en la Basílica el clásico Belén, que nos acompañara durante estas fiestas navideñas para contemplar y vivir mejor el Misterio del Nacimiento del Señor.

\*Continuamos la "XII Campaña ¿nos ayudas a regalar una sonrisa?" Recogida de juguetes, en los días y horario señalado en la "Hoja Parroquial" del domingo 15 de diciembre y carteles a las puertas de la Basílica. Los jóvenes de la parroquia que organizan la campaña nos hacen dos ruegos: solo juguetes nuevos, si es posible, incluir papel de regalo y pilas.

# FELIZ NAVIDAD!

## Comunidad en Camino

4º ADVIENTO Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

22 DICIEMBRE 2013

DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es



"Mirad: la virgen
concebirá y dará a
luz un hijo y le
pondrá por nombre
Emmanuel, que
significa
Dios-con-nostros"

### 4º ADVIENTO Ciclo A **(22 Diciembre 2013)**

Estamos a un paso de la gran fiesta cristiana de la Navidad; y las lecturas de hoy son un preludio del gran acontecimiento del nacimiento, en Belém de Judá, de nuestro Salvador.

En la primera lectura, ya Isaías, ante la aparente religiosidad del rey Acaz, y ante una situación difícil del país, le reprocha con estas palabras: "Pues el Señor, por su cuenta, os dará una señal, Mirad: la virgen está encinta y da a luz un hijo; y le pondrá por nombre Enmanuel, que significa "Dios con nosotros".

Este "Dios con nosotros" es el que nos anuncia ya, en la inmediatez del tiempo, San Mateo en el evangelio de este domingo. Ante la incomprensible situación del embarazo de María, su esposo San José opta por desaparecer, cargando con toda la posible culpa de esa situación; pero el ángel del Señor viene en su ayuda para tranquilizar su conciencia y que acepte el gran misterio de la milagrosa concepción de su esposa, María. El Ángel del Señor le dice: "José, hijo de David, no tengas reparo en llevarte a María, tu mujer, porque la criatura que hay en ella viene del Espíritu Santo. Dará a Luz un hijo, y tu le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de los pecados".

Y san Pablo da este testimonio de su fe en el Hijo de Dios: "Pablo, siervo de Cristo Jesús, llamado a ser apóstol, escogido para anunciar el Evangelio de Dios. Este Evangelio, prometido ya por los profetas en la Escritura Santa, se refiere a su Hijo, nacido según lo humano, de la estirpe de David; constituido según el Espíritu Santo, Hijo de Dios, con pleno poder por su resurrección de la muerte: Jesucristo nuestro Señor".

Este domingo, pues, nos recuerda la necesidad de prepararnos para la inmediata venida del Señor Jesús, como Juez y Salvado. Nacerá en la sencillez y humildad de un niño; y de una mujer del pueblo, como testimonio de la predilección de Dios por los humildes y sencillos, desde el mismo comienzo de su existencia humana en nuestro mundo. Nace pobre para recordarnos, con su ejemplo, su predilección por los pobres y desheredados de este mundo, signo que deberá distinguir a sus verdaderos discípulos.

> Isaías 7, 10-14 Romanos 1, 1-7 Mt 1, 18-24

#### 25 de diciembre: Navidad

Hoy, en la ciudad de David, nos ha nacido un Salvador: el Mesías, el

Señor. ¡Gloria a dios en el cielo, y en la tierra paz a los hombres, porque él nos ama!

#### 29 de diciembre: La Sagrada Familia

José se lleva a María y a Jesús a Egipto, porque Herodes quiere matar al niño. Y luego se vuelven a Nazaret, y Jesús se hará hombre en el seno de aquella familia.

#### 1 de enero: Santa María, Madre de Dios

Los pastores fueron a Belén y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Y María conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón.

#### 5 de enero: Domingo segundo después de **Navidad**

La Palabra se hizo carne, y acampó entre nosotros, y hemos contemplado su gloria.

#### 6 de enero: Epifanía del Señor

Unos magos de Oriente, guiados por la estrella luminosa del Espíritu de Dios, llegan a Belén y, con inmensa alegría, adoran a Jesús y le ofrecen el homenaje de su fe.

#### 12 de enero: Bautismo del Señor

Apenas Jesús se bautizó, salió del agua; y vino una voz del cielo, que decía: "Este es mi Hijo, el amado, el predilecto".